
78各種表彰で受賞された皆さまをご紹介します
発行日：令和５年７月１日

　食品を中心とした加工品の販路拡大を促進する国内最大
級の展示商談会「スーパーマーケットトレードショー
2023」に、当会の会員事業者が出展しました。首都圏で
は珍しいハタハタやいちじくを使用した商品は全国から集
まるバイヤーの関心が高く、多くの商談が行われ複数の成
約につながりました。
　令和５年度も商工会は本商談会出展等の地域外への販路
拡大を全力で支援していきます。

☛販路拡大についての詳細：P２-3へ

《 ２０２３年春の叙勲 》
おめでとうございます

「株式会社サンねむの木」の代表取締役社長、渋谷正敏
様（元にかほ市商工会副会長、旧象潟町商工会長）が、地
方自治功労が認められ「旭日小綬章」を受賞されました。

【勤続２０年以上】
　　三衛クリーンサービス株式会社　　佐藤　康春

　　三衛クリーンサービス株式会社　　佐藤　昭次

　　三衛クリーンサービス株式会社　　佐藤　春四

　　三衛クリーンサービス株式会社　　佐々木正二

　　三和精鋼株式会社　　　　　　　　佐藤　英俊

　　拓進開発興業有限会社　　　　　　齋藤　　徹

新会員の皆さまのご紹介
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6 国内最大級の商談会に挑戦国内最大級の商談会に挑戦
販路拡大に向けた新たな取組を実現販路拡大に向けた新たな取組を実現
国内最大級の商談会に挑戦
販路拡大に向けた新たな取組を実現

商工会は地域外への商工会は地域外への
販路拡大の取組を販路拡大の取組を
全力でサポートします全力でサポートします！！！！

商工会は地域外への
販路拡大の取組を
全力でサポートします！！

《 労働保険担当者表彰 》
　先日開催された、（一社）全
国労働保険事務組合連合会秋
田支部の通常総会において、
当会仁賀保支所勤務の佐々木
恵 主査が、優良事務担当職員
として表彰されました。

商工会のタイムリーな情報をご覧ください

https://shoko-nikaho.jp/

にかほ市商工会
ホームページ

https://www.facebook.com/
profile.php?id=100054340086106

にかほ市商工会
フェイスブック

https://www.instagram.com/
nikahoshigram/

にかほ市商工会
インスタグラム

https://www.instagram.com/
nikaho.impulse/

にかほ市商工会青年部
インスタグラム

https://twitter.com/
Nikahoyankees

にかほ市商工会
ツイッター

【勤続１０年以上】
　　三衛クリーンサービス株式会社　　髙橋　和恵
　　三衛クリーンサービス株式会社　　佐藤　一彦
　　三衛クリーンサービス株式会社　　佐藤　　透
　　三衛クリーンサービス株式会社　　須藤　応勝
　　三和精鋼株式会社　　　　　　　　川俣　祐樹
　　株式会社鳥海フォス　　　　　　　齋藤　康子
　　拓進開発興業有限会社　　　　　　大野　真人
　　拓進開発興業有限会社　　　　　　村上　　忍

【商工貯蓄共済】　佐藤政雄（マサオ電気）／ 有限会社高橋設備 ／ 齋藤　勇（有限会社サイシン機工）
【火 災 共 済】　株式会社共進　　／ 株式会社齊藤與作商店 ／ 有限会社ホーム電器
【商 工 共 済】　斎藤靖雄（ＳＹメカパーツ）／ 株式会社大日向建築

　新型コロナウイルス感染症の感染拡大時に雇用調整助成金
等の雇用を守る施策を実施したことから、前年度よりも雇用
保険料率が増加していますので料率変更にご注意ください。
　また、にかほ市商工会は労働保険事務組合として、事務委
託を随時受け付けていますので、お気軽にご相談ください。

雇用保険料率が変わります

　令和４年度に開催した「会員の集い」において、以下の皆さまが表彰を受賞されました。誠におめでとう
ございます。優良従業員表彰や共済加入協力者表彰は今年度も実施予定です。　　　　　　　　（申込順、敬称略）
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《 優良従業員表彰 受賞者 》
長年、他の従業員の模範となり、社業の発展に貢献された皆さまです。

《 共済加入協力者表彰 受賞者 》
共済制度を深く認識され、各共済にご協力をいただいた皆さまです。



　例年、当会で開催している『にかほ創業塾』を、今年も以下のとおり実施予定
です。将来的に創業を目指す方、創業して間もない方などを対象としているセ
ミナーで、創業の心構えや持続可能な経営について幅広く学ぶことができます。
お知り合いで創業をお考えの方、創業して間もない事業者の方々にぜひ参加
をお勧めください。

　■ 開催日程　令和５年８月２６日（土）／２７日（日）／９月２日（土）
　■ 開催時間　午前１０時から午後５時
　■ 開催会場　エスパークにかほ
　■ 申込方法　最寄りの商工会へご連絡ください。
　　　　　　　 　※近日中に、にかほ市の広報に申込書を同封する予定です。

令和 5 年 7 月 令和 5 年 7 月

　５月１７日（水）、金浦公民館において『令和５年度通常総代会』

を開催し、事業計画や本支所の統合について承認をいただきまし

た。本支所の統合にあたっては、令和５年度中に統合先を決定し

令和６年度に事務所を一本化する計画になっています。役員の補

充選任については、セルクルの渡辺 真さん（仁賀保地区、サー

ビス部会）が選任されました。また、３年ぶりに行われた懇親会

では、ご来賓の皆さまを交えて積極的な情報交換が行われ、懇親

を深める場となりました。

令和５年度は、「商工会成長プラン＇22-26（以下、成長プラン）」の実施２年目にあたり、昨年度の成果

検証を踏まえた革新的な取組や農商工連携等の多様な取組を推進します。また、国の経営発達支援計画の認

定に向けて、にかほ市との共同申請を進めるほか、成長プランの独自戦略に掲げる「も

のづくり事業者」の地域外への販路拡大や新たなコミュニティビジネスの創出による地

域内資金の好循環につなげる取組を展開していきます。

　本号では、地域外への販路拡大に向けた「首都圏等で開催されている商談会への出展」

や「効果的な情報発信」、「事業所それぞれの新たな取組」への支援内容を中心に、現在

進めている事業等についてご紹介します。

『令和５年度 通常総代会』を開催し本支所の統合案を承認！

　令和５年度は、成長プランに掲げる独自戦略の２

年目として、引き続き「地域外への販路拡大支援」

や「製造業の技術力を含めた地域ブランドのプロ

モーション強化」を進めていきます。

　商談会への出展や効果的なプロモーションを行っ

ていくうえで、「新たな取組にチャレンジしてみた

いが、ハードルが高い」、「何から取り掛かれば良い

か分からない」といった悩みを抱える事業者の方々

もご安心ください。

　当会の経営指導員や専門家等によるチーム支援に

より、計画の策定から諸準備、実行まで、関係機関

とも連携しながら、初めての方でも挑戦しやすいよ

うな仕組みや支援体制を整えています。

　商工会は皆さまの新たな取組の実現に向けた支援をより一層強化していきますので、ぜひ一緒にチャレン

ジしていきましょう。

地域外への販路拡大に向けた挑戦を全力でサポートしています！

商談会への出展やプロモーション動画の制作に挑戦しませんか

夢の創業を実現！『にかほ創業塾』を開催します！！

適格請求書等保存方式（インボイス制度）の準備はお済みですか
　いよいよ、令和５年１０月１日から適格請求書等保存方式（インボイス制度）が導入されます。
　「インボイスについて、まだイマイチ理解できていない」、「インボイスに登録するか悩んでいる」、「インボ
イスに登録したけど、実務面ではどんなことに気を付けたらよいのか」など、様々な疑
問や悩みが生じているのではないでしょうか。
　そこで、商工会では７月２５日（火）に「インボイス講習会」を開催することにしま
した。疑問や悩みを解決して、インボイス制度導入に備えましょう！
　講習会の詳細については、同封のチラシをご覧ください。

　商工会は、事業所それぞれの取組を支援するため、事業計画の作成や「小規模事業者持続化補助金（以下、
持続化補助金）」の活用を提案しています。
　持続化補助金とは、販路拡大や生産性向上に取り組む費用の一部を
補助する制度です。
　審査が有利になる電子申請にはＩＤが必要で、取得に２週間ほどか
かります。また、申請書作成にも時間を要するため、ご検討される方
はお早めにご相談ください。

【事例紹介】寿司 酒菜　五島（ごとう）
　五島は象潟地区で愛されるリーズナブルな寿司店で、昨年駅前に移
転して新型コロナにも負けず精力的に営業をしています。
　持続化補助金を活用して、以下の新たな取組を実施しました。

■■事業者の声
　申請書づくりやホームページの作成に不安がありましたが、商工会のサポートに
より無事に申請や事業実施ができました。看板を見て多くの方が来店され、寿司の
テイクアウトも増加しており、さらに、「ホームページを見て来店した」というお
客様も増えています。補助事業の活用について、商工会に相談して本当に良かった
と思っています。

夢の創業に向けた計画書の作成を支援

五島　森 伸二 さん

経営指導員が新たな取組を支援

◆ 持続化補助金の相談受付中 ◆ … 締切９／７（木）、補助率２／３、補助額上限50万円※

※通常枠の場合

専門家と連携したブースづくり プロモーション動画の制作 効果的な情報発信

全国のバイヤーが集まる大規模商談会へ挑戦

セルクル　渡辺 真さん

経営指導員が販路拡大や新商品開発などの取組を支援します

新店舗に移転したことやテイクアウトの
取組が効果的にＰＲできていない

● テイクアウトをＰＲする看板による売上増加！
● ホームページの新設による客数の増加！

課 題 成 果


